

令和2年5月15日

保護者の皆様へ

東栄保育園 園長平尾 麻美

行事日程の変更について

薰風の候、保護者の皆様には保育園の運営に対しまして、沢山のご協力ご支援を頂きましてありがとうございます。

年度当初にお渡ししていました園のしおりに行事予定を記載しておりますが、新型コロナウイルス感染症の拡大・防止の観点から予定通り開催することが難しい状況となっております。

今後の予定としまして、すみれ組社会見学は、公共交通機関を利用し出掛けることを目的としておりますので、当面の間延期という形で考えております。また、来月予定しておりました運動会は、来月の開催は現段階では難しいので、9月5日に延期します。それに伴いまして、その日に予定していた親子遠足は大勢でバスに乗るということが密集になりますので残念ですが中止します。

今後、国・北海道・旭川市の新型コロナウイルスの感染状況を見ながら対応していくきたいと考えております。また変更等がありましたら、決まり次第皆様にお伝えしたいと思います。

出来る限り、従来通りの内容で行事を進めたいと思いますが、そうならない可能性も十分考えられますのでご理解ご了承のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。